
（様式 ７） 

会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立鴨川小学校 第２回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和７年６月２５日（水） 

 午前１０時００分 ～ 午前１１時１０分 

開 催 場 所          上尾市立鴨川小学校 会議室  

議長(会長・会長)氏名 会 長  丹羽 純子 

出席者 (委員 )氏名          

会 長  丹羽 純子 

委 員  水越 勇也  川井 峰子  小川 清   

橋場 健太郎 程塚 碧 

 

荻野 原太 

     山﨑 三知子 

校 長  浅沼 正義 

傍聴者 ０名 

議 題 

 

（１）議案１ 小中一貫教育について 

（２）議案２ １学期の教育活動のまとめ及び２学期の予定 

 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 

 

・実施することで先生方の負担にならないか。 
 →負担にならないような取組にしていくことを最初に学校

間で確認した。繋がりをもち、指導していることのすり合
わせをしていく。 

・管理職等だけでなく、教諭どうしの交流もあった方がよいの
ではないか。 

 →お互いに顔が分かっていた方が、連絡を取り合いやすいた        
  め、研修会等を通して、顔見知りになることから始める。 
・小中一貫のためには、若い世代の教員の意見も組み入れてい
った方がよいのではないか。 

 →現在はプランの段階であり、大枠が定まったら、若い世代
も含め、全員でよりよい取組について考えていく。 

・保護者の中には、一貫教育と、一貫校を同義で捉えている方
もいるようである。 

 →実施していくなかで、保護者への周知も検討していく。 

（２）承認 ・避難訓練に関して、以前雷の際に児童を多数家に入れ、待た
せたことがあった。雷についても安全の指導を行ってもよい
のではないか。また、こども１１０番の家の場所も児童に知
らせるとよいのではないか。 

 →避難訓練でも、身近に起こりうる、雷や竜巻の避難につい
ても検討していく。 

・体育発表会は、高学年ソーラン節や全校での応援合戦など、
見応えがあった。 

 


